

## **Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco**

### **XVI Etapa**

#### **Mtro. Ignacio Rodríguez Guzmán**



Nace en Tampico, Tamaulipas un primero de febrero de 1945. Desde muy niño en unión de sus padres se traslada a la Ciudad de Miguel Alemán del mismo Estado; inicia su educación primaria en la Escuela Federalizada “16 de Febrero”, continúa en la Escuela Secundaria “Adalberto J. Argüelles”, en dicha población, concluye su carrera como docente en la legendaria Escuela Normal Rural “Docente Lauro Aguirre” de Tamatán en Ciudad Victoria, Tamaulipas y posteriormente amplía su preparación en la Universidad Pedagógica Nacional en Nuevo Laredo.

Con el ímpetu propio de la juventud, bien orientada, en 1963 inicia su labor educativa en la Escuela “Vicente Guerrero” en San José Bavicora, Chihuahua. Tiempo después se traslada a su Estado natal, donde asume el cargo de director y docente de grupo de la Escuela “Lauro Aguirre”, en el municipio de Burgos, Tamaulipas.

Desde 1969, desempeña cargos directivos y de supervisión en escuelas oficiales diurnas y nocturnas de naturaleza diversa, lo que le permite conocer a fondo la problemática de las instituciones educativas de la zona norte de nuestro Estado, principalmente los municipios de Miguel Alemán, Camargo, Mier, Díaz Ordaz y Nueva Ciudad Guerrero, zona conocida como la Frontera Chica.

Por su capacidad de trabajo llega a ocupar cargos con gran responsabilidad en la Dirección Federal de Educación Primaria, responsabilidad que enfrenta mostrando su interés y empeño por la educación.

El deseo de superación profesional le lleva a realizar estudios de postgrado en Texas A&M Internacional University of Laredo Texas, obteniendo los títulos Master of Science in Education; Secondary Education (major) y Bilingual Education (menor).

A lo largo de su desempeño en la actividad magisterial, con el deseo de conocer y aplicar las innovaciones pedagógicas, participa en todos los cursos de actualización y superación profesional ofrecidos por las autoridades educativas a nivel estatal y nacional. En diferentes ocasiones el personal a su cargo, las madres y padres de familia y miembros de la sociedad civil han apreciado el compromiso, esmero y entrega que concede a su labor y que fructifica en la formación de niñas, niños y jóvenes con buena preparación, valores y calidad humana.

Empero, por si estos atributos fueran poco, sus obras poéticas a la patria, alcanzan la dimensión de un hombre entregado a los más altos conceptos cívicos y a la preservación de esos pensamientos en sus estudiantes.

Dentro de los múltiples reconocimientos destacan: Medalla “Rafael Ramírez” por 30 años de servicio, Premio Nacional de Administración Pública, Nacional de Expresión Literaria a los Símbolos Patrios con el poema “Acuarela” y Medalla de Plata por la composición “Ofrenda Patriótica”.

Jubilado en 1996 de la Secretaría de Educación Pública, sigue vigente en distintos organismos educativos tanto federales como del Estado y de la Universidad Autónoma de Tamaulipas, donde continúa orientando las acciones de la política educativa hacia mejores estadios en beneficio de la sociedad y juventud tamaulipeca y mexicana.

Por su vocación y una vida dedicada a la docencia, así como por su afán y proyección hacia la calidad de los servicios educativos en las instituciones donde ha laborado con profundo entusiasmo, por su importante trayectoria se ha hecho merecedor a ingresar a la Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco.

**¡BIENVENIDO!**

**15 de mayo de 2009**